



A pesar de las reformas en materia laboral, la corrupción dentro de los sindicatos continúa: Margarita García

La diputada Margarita García García (PT) denunció que a pesar de las reformas en materia laboral que se han impulsado en los últimos años, la corrupción dentro de los sindicatos continúa. “Están los corruptos de siempre y la libertad sindical en los hechos no existe, es letra muerta”.

<https://www.enteratever.com/a-pesar-de-las-reformas-en-materia-laboral-la-corrupcion-dentro-de-los-sindicatos-continua-margarita-garcia/>